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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2019-06-27

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Henriette Heinrich (ab TOP 2), Paula Weiß,
Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Ägidius Herzberg

Ruhende Mandate:
Laura Kaiser

Gäste:
Vincent Knyrim (ab TOP 2), Agnes Reuschel (ab TOP 2), Philipp Mickan (bis TOP 2), Benedikt Bartsch

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 14:48 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 9 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2019-06-20 wird vertagt. Das Protokoll vom 2019-06-13 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das
Protokoll vom 2019-06-06 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte
• Philipp Mickan berichtet von einem Meeting bei Herrn Kittel und dem gesamten Studienbüro bzgl.
SELMA. Die Benutzung von SELMA wurde vereinfacht und man kann in SELMA auch eine rechts-
verbindliche Notenübersicht ausdrucken. Die Benutzerfreundlichkeit von SELMA hat Mängel bei der
Anmeldung von Modulen, Lehrveranstaltungen und Prüfungen, aber dies ist notwendig, da unsere Stu-
dienordnung dies nicht anders zulässt. Wir werden allerdings nicht um die Einführung von SELMA
herumkommen, da die neue Studienordnung eine Einführung von SELMA für alle Studierenden nach der
neuen Studienordnung erfordert. Im Fachbereich Biologie möchte auch eine Einführung in das System
SELMA. Das Studienbüro erklärt sich auch bereit, eine Einführung zu SELMA in der ESE zu geben.

• Philipp Mickan war am Montag zum Studiengangskoordinatorenseminar. Er war in zwei Workshops,
einem zum Thema Kompetenzorientierung. In einem weiteren Workshop war das Thema Studienerfolg.
In diesem wurden Methoden und Systeme vorgestellt, die den Studienerfolg begleiten, beispielsweise
PASST⁈. Es gibt auch ein System namens OSA. Es dient Studieninteressierten einen Eindruck zu ver-
mitteln, ob sie für den Studiengang geeignet sind. Bisher wird es nur in der Elektrotechnik ab WiSe
19/20 genutzt. Da in unserer Fakultät schon diskutiert wurde, wie man die Absolventenquote erhöht,
ist ein ähnliches System überlegenswert. Philipp Mickan hält OSA für eine gute objektive Möglichkeit
Studieninteressierten eine Einschätzung zu geben, ob sie ein Mathematikstudium schaffen können. Wir
finden, dass ein unverbindlicher Test mit guten Fragen eine gute Möglichkeit ist.

• Lisa berichtet vom MatNat-Konvent. Es wurde über die Party gesprochen, die Joshua schon erwähnt hat.
Dazu wird der Termin wahrscheinlich verschoben. Das Scinema wird von den Physikern organisiert
und ist für den 30.10 geplant.
Das Powerpointkaraoke findet 2019 wieder statt, voraussichtlich Ende November. Im selben Zeitraum
soll auch der bunte Abend der Fachschaften durchgeführt werden. Es ist eine StuRa-Aktion, die vom
FSR-Physik angestoßen wurde. Es soll einen Talentwettbewerb dazu geben und man soll dafür auch
Werbung machen.
Der FSR Psychologie veranstaltet Pen and Paper Abende. Auch Physiker und Mathematiker sind dazu
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eingeladen. Perspektivisch soll auch ein Boulderabend und ein weiteres Vernetzungstreffen der FSRe
stattfinden. Der nächste Termin für das MatNat-Konvent ist am 24.07 um 15.00. Ort ist noch ausstehend.

• Joshua berichtet aus dem StuRa. Es gab mal wieder keine Quartalsberichte. Wir haben ewig über
die SocialMedia-Richtlinie des StuRa diskutiert, die, wie der Bereich Öffentlichkeitsarbeit gestanden
hat, seit Jahren von ihnen bewusst ignoriert wird und die die Richtlinie daher abschaffen wollen.
Der StuRa hat sich allerdings mehrheitlich gegen die Abschaffung ausgesprochen und möchte eine
Neuformulierung. Leider gab es keine Konsequenzen für das bewusste Ignorieren der Vorschrift. Wir
haben eine Stellungsnahme der TU Dresden zur Landtagswahl unterstützt sowie beschlossen, einen
Demonstrationsaufruf der Aktion „Unteilbar“ für Menschlichkeit und Respekt und so zu teilen. Wir
haben die Leitlinie für geschlechtergerechte Sprache geändert, in Zukunft wollen wir mit Unterstrich
gendern anstattmit Doppelpunkt, da der Doppelpunkt in Screenreadern nicht wie gewünscht ausgegeben
wird. Wir haben nach ewiger Diskussion und trotz unvollständiger, größtenteils erst eine Stunde vor
der Sitzung eingereichter Unterlagen einen Antrag für die Förderung der Veranstaltung TedX-Dresden
unterstützt.

3 Veranstaltungen
3.1 Cafegorie
Alex wollte in Vergangenheit noch eine Cafegorieveranstaltung machen, allerdings hat er sich dagegen
entschieden.

3.2 ESE
Vincent Knyrim bietet an, dass wir Kugelschreiber von der AG DSN für die ESE erhalten können. Benedikt
Bartsch sagt, dass wir uns bei der Einführungsveranstaltung für die kommende ESE auch als Fachschaft
vorstellen sollen. Wir können uns an das Dekanat wenden, wenn wir Ideen für die Einführungsveranstaltung
haben. Wir diskutierten, verschiedene Möglichkeiten die Veranstaltung zu verbessern, wie Vortragsthemen
oder ähnliches.
Joshua bittet alle nochmals ihre Kalkulationen für die ESE zu stellen.

4 Hochschulwahlen
Diesen Dienstag wurde der Aushang für den AAL veröffentlicht. Vincent Knyrim erklärt sich dafür bereit und
erläutert kurz die Aufgaben des Abstimmungsausschuss. Joshua erinnert alle daran, dass die FSR-Mitglieder
die nicht wieder antreten, dabei helfen können. Wir sollen Vincent Knyrim informieren, ob der Trefftzbau bis
dahin saniert ist.

5 Sprechzeiten Prüfungsamt
Jette hat mit Frau Baumann geredet und die anderen FSRe angeschrieben. Sie setzt uns in das CC der Mails.

6 MN Vernetzungsveranstaltungen
Es gab eine Mail vomMatNat-Konvent. Um einen neuen Termin für die Party auf der Willerswiese. Wir würden
uns für den Termin 23.10 aussprechen. Eigentlich sollte noch über den Termin für das Powerpointkaraoke
abgestimmt werden, aber es gibt Ungereimheiten im MatNat-Konvent. Lisa schreibt dazu eine Mail.
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7 Sitzungstermin

Sitzungstermine in der vorlesungfreien Zeit

Antragsteller Niclas
Antragstext Der FSR möge beschließen, Für die vorlesungsfreie Zeit legen wir folgende Termine fest:

• 2019-07-26 - 10.00
• 2019-08-08 - 10.00
• 2019-08-27 - 02.00
• 2019-09-20 - 17.00
• 2019-10-01 - 10.00

.
Formale Gegenrede von Niclas.

Ergebnis Der Antrag wird mit 5/3/0 Stimmen angenommen.

8 µsletter
Wir kümmern uns nächste Woche drum.

9 Sonstiges
9.1 Fundhandy
Das abgegebene Handy wurde abgeholt.

9.2 Gitlab
Wir haben ab sofort einen GitLab Account für unsere Technik dank Joshua.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 16:22 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-07-26 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Niclas Richter
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